

十勝のチカラ(地から)

2021.03.12 発行

No.18 (臨時発行)

今年1月より春に向けての新企画の準備のため、一時発行をお休みさせて頂いていた十勝のチカラですが、この度酪青研事務局が人事異動のため4月1日より新体制となります。

新型コロナウイルスの感染拡大の影響もあり、皆様には1年近くお会いできない状況となっている中での人事異動ということで大変心苦しく思っております。長年の御礼と感謝を込めて、誌面上ではございますが、臨時発行という形でご挨拶をさせていただきます。

なお、能瀬事務局長、大山は3月26日(金)が大樹町での最終出勤日となります。

事務局長より転任のご挨拶 (在任期間：2018年4月1日～)



お世話になった皆様へ

この度、4月1日付けの人事異動により大樹工場駐在から福岡工場駐在へ異動となりました。3年間の在任中には酪青研の皆様には大変お世話になり、いつも楽しい時間を過ごさせて頂きました。私自身、九州エリアでの勤務は初めてでありますが、福岡へお越しの際は気兼ねなく御連絡下さい。2023年の全国大会(九州開催予定)にはぜひご参加下さい。十勝協議会の益々のご発展を心より祈っております。本当にありがとうございました。

2021年3月末 酪青研事務局長 能瀬万甲雄

事務局より転任のご挨拶 (在任期間：2016年10月1日～)



お世話になった皆様へ

この度、4月1日付けの人事異動により大樹工場駐在から東京本社ビル内の東日本酪農事務所へ異動となりました。4年半の在任中には朝までの飲み会など…(笑) 本当に楽しい思い出しかありません。酪青研の皆さんの優しさに支えられて毎日とても楽しくお仕事をさせて頂きました。東京に来た際は絶対に連絡下さい！ぜひ一緒に飲めることを楽しみにしています。今まで本当にありがとうございました。また必ずお会いしましょう！

2021年3月末 酪青研事務局 大山冬馬

新事務局長より着任のご挨拶 (在任期間：2021年4月1日～)



酪青研十勝協議会会員の皆様へ

この度、4月1日付けの人事異動により磯分内工場駐在から大樹工場駐在に異動となりました三田寺と申します。この度ご縁があり十勝協議会の皆様とお仕事させて頂くことになりました。前事務局の二人同様、十勝を盛り上げていきたいと思っております。状況を見ながら皆様の元へご挨拶に伺えればと思っておりますのでよろしくお願い致します。なお、大山の後任には新入社員が配属される予定ですが、皆様のお力添えをいただき、大山を超える事務局にするためにも、優しくご指導いただけると幸いです。

2021年4月 酪青研事務局長 三田寺真助(みただらしんすけ)